



4 Pièces

170 m²

Réf. PLAGE

1 980 000 €

Anglet

Maison à vendre (64600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À 200m des plages, cette villa contemporaine de 170 m2, se dresse au milieu d'un jardin tropical. Affichant une silhouette verticale composée de cubes imbriqués, la toiture mono-pente en bac acier, vient coiffer cette construction aux lignes géométriques marquées. Le plan suit une configuration rectangulaire en niveaux inversés, offrant ainsi à la pièce de réception de 70 m2 de belles perspectives et une sensation de dominer son environnement. Une agréable suite avec coin nuit, salle de bain et dressing complètent ce niveau. Au rez-de-jardin, 2 chambres avec chacune sa salle d'eau et une ...

200m from the beaches, this contemporary villa of 170 m2 stands in the middle of a tropical garden. Displaying a vertical silhouette composed of interlocking cubes, the single-slope steel roof tops this construction with marked geometric lines. The plan follows a rectangular configuration in inverted levels, thus offering the 70 m2 reception room beautiful perspectives and a feeling of dominating its environment. A pleasant suite with sleeping area, bathroom and dressing room complete this level. On the garden level, 2 bedrooms, each with its own bathroom and a laundry room. Like a loft, ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

